

Sitzungsvorlage 63/2020
Neckar-Zaber-Tourismus;
Bericht aus der Vereinsarbeit

Die Gemeinde Nordheim ist seit Gründung des Neckar-Zaber-Tourismus e.V. am 17.12.2004 Mitglied des Vereins, der sich der Aufgabe verschrieben hat, Tourismus, Gastronomie, Hotellerie und Weinbau für die Kommunen Brackenheim, Cleeborn, Güglingen, Lauffen/Neckar, Neckarwestheim, Nordheim, Pfaffenhofen und Zaberfeld zu fördern.

Sabine Hübl, die Geschäftsführerin des gemeinsamen Vereines, wird in der Gemeinderatssitzung aus der Vereinsarbeit berichten, den Geschäftsbericht 2019 präsentieren und für Fragen zur Verfügung stehen.

Beschlussvorschlag:

Kenntnisnahme